

三町内だより

平成24年 1月25日発行<NO. 10>

田迎校区第3町内自治会

無病息災を願う「どんどや」を実施

1月9日（月）、三町内のどんどやを砂入公園で行いました。

10時に役員が集合。やぐらの代わりになるブロックでのかまど造りや、燃やすための竹割り・カッポ酒用の竹を準備しました。

また、皆さん、しめ縄飾りを持って集まっていただきました。

11時、自治会長の挨拶に始まり、男女子供代表二人による点火が行われました。火はあつ

という間に燃え上がり、皆さんは火を見つめながら「無病息災」「家内安全」「交通安全」等を願っていました。

今年も子供会のお母さんたちによるぜんざいと福寿会・女性の会による豚汁が振舞われました。

今年は百名近い人々が参集。ぜんざいも豚汁を全部なくなりました。

また、西澤さん提供のシシ肉・しか肉もあり、大人にも焼肉が回り、子供にも大人にも楽しい1日を過ごしました。



子供代表ふたりによる点火



火はあつという間に燃え上りました

田迎消防団＝「火の用心」・田迎防犯協会＝「犯罪防止」

年末防犯パトロール ご苦労様です

12月29日（木）午後8時30分、田迎市営住宅側にある出仲間消防倉庫前で田迎消防団の巡査がありました。

12月20日から12月31日まで県下一斎年末年始の犯罪防止警戒活動の特別警戒活動が行われ、その一環としておこなわれたもので、田迎消防団の団員20数名が整列、市消防署の巡査を受けていました。

田迎防犯協会も年末防犯パトロールを実施しており、自治会役員も当日は町内のパトロールを行いました。



2011/12/29